
Stadt Aurich 
Herrn BürgermeistsfelidÄrffla 
Bgm- Hippen Platz Vorz. Bgm. 
26603 Aurich 

Eing.. 8. Okt. 2023 
Abt.: 33  

Antrag 

Anfrage an die Verwaltung bezüglich des Medienkonzeptes 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die Vorstellung des Medienkonzeptes für die Stadt Aurich hat gezeigt, dass auf 
die Stadt Aurich in den nächsten fünf Jahren sehr hohe Kosten zukommen. 
Deshalb gilt es mit Bedacht vorzugehen. 
Daher frage ich an: 

1.ob bei der Finanzierung eine Eltembeteiligung vorgesehen ist. Es wurde 
dargestellt, dass die Ausgaben pro Jahr, pro Schüler etwas 216,00€ betragen. Ist 
es denkbar, dass Eltern sich daran beteiligen, da sie langfristig ja an Ausgaben für 
Schulbücher, Kopien  etc.  sparen werden. 

2. Ist bis jetzt darauf geachtet worden, dass die Systemen in den Grundschulen 
und in der Realschule kompatibel sind mit denen auf den weiterführenden 
Schulen, was sicherlich Sinn ergibt, oder verwendet jede Schule ein eignes 
System, Programm  etc.  so  dass die Kinder sich bei Schulwechsel immer wieder 
neu einarbeiten müssen?! 

3. In den Schulen sind, meines Wissens, Computer von  Apple  angeschafft worden, 
mit denen die Schüler*innen arbeiten. 
In dem Konzept, welches vorgestellt wurde, ist von der Einbindung dieser Geräte 
keine Rede gewesen. 

Auf welchen Geräten  (Apple  oder Windows) wird in Zukunft die Ausbildung der 
Schüler*innen erfolgen und wird das in dem Konzept berücksichtigt? 

Über klärende Antworten freut sich 

Heidrun Weber (GFA) 
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